

Un hommage pour José Ramón Fernández



La Havane, 8 janvier (RHC).- Les messages de condoléances nous arrivent nombreux suite au décès dimanche de José Ramón Fernández, Héros de la République de Cuba qui a été depuis 1997 jusqu'à octobre 2018, président du Comité Olympique Cubain.

« Nous sommes émus par la nouvelle du décès du camarade José Ramón Fernández qui a clairement interprété les idées du Commandant en Chef, Fidel Castro, au sujet du développement du sport cubain » a écrit le président de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali, sur son compte Twitter.

En plus du travail à la tête du comité olympique cubain pendant plus de 20 ans, José Ramón Fernández s'est occupé de l'INDER depuis son poste de vice-président du Conseil des ministres et il a été à la tête des comités organisateurs des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, 1982 et des Jeux Panaméricains 1991 qui ont eu lieu à La Havane.

Il a également été membre de l'Organisation Sportive de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et de l'Organisation sportive Panaméricaine.

« José Ramón Fernández a été un exemple de modestie, de ténacité et de dévouement jusqu'à ses derniers jours, en tant que soldat fidèle à Fidel et Raul. Je résume le sentiment de la famille du sport cubain en disant qu'il sera toujours un guide pour nous tous » a ajouté Antonio Becali dans son tweet.

De son côté, le président actuel du Comité Olympique Cubain, Roberto León Richards, a également exprimé ses condoléances.

Dans des déclarations au site Internet www.jit.cu Roberto León Richards a souligné :

« Le sport cubain perd l'un de ses principaux point de repères. Un défenseur permanent des idées révolutionnaires sur le développement du sport nous quitte. Nous gardons cependant ses leçons » a-t-il

relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/180517-un-hommage-pour-jose-ramon-fernandez>



Radio Habana Cuba